

## BDK folgt Spendenaufruf für ukrainische Familien von Polizeiangehörigen

05.04.2022

**Die täglich verfügbaren Informationen aus der Ukraine können niemanden kalt lassen. Im BDK ist dies noch einmal eine andere Sache, wenn die Familien unserer Leute selbst betroffen sind. Das wir hier schon privat Unterstützung für die Menschen leisteten versteht sich von selbst.**

Anlässlich des Spendenaufrufs unseres Internationalen Zentrums (IZ) an der Hochschule der Polizei des Landes Brandenburg, stimmte sich die Landesgeschäftsstelle nun noch kurzfristig mit Anja Penßler-Beyer der Landesvorsitzenden des BDK Brandenburg ab und beschaffte noch dringend benötigte Dinge. Das IZ steht in Kontakt mit unseren polnischen Kollegen der Partnerschule und suchte für die Familien von ukrainischen Kollegen Sachspenden. In Poznań trafen kürzlich Familien ukrainischer Polizisten ein, die nun dort in ihrer Notlage betreut werden. Während die ukrainischen Kollegen in ihrem Land bleiben, um es zu schützen und den Angriffen zu widerstehen, haben ihre Frauen und Kinder einen sicheren Platz in Nachbarland Polen gefunden.

Die Beschaffung übernahm gestern Abend nach Dienstende noch der Landesgeschäftsführer Enrico Günther. Bei der Übergabe der Spenden an das IZ half ihm dann heute kurz vor Dienstbeginn sein Stellvertreter.





Мир для Украины - Frieden für die Ukraine!

Schlagwörter

Brandenburg

Urheberrechte

Bildrechte BDK LV BB André Stanicki

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)